

Notificación 2023/021

14 de agosto 2023

NOTIFICACIÓN A LAS PARTES

LOGOTIPO Y LEMA DE LA COP14 DE LA CMS

La Secretaría se complace en compartir el logotipo y el lema oficiales de la próxima 14ª Reunión de la Conferencia de las Partes en la Convención sobre la Conservación de las Especies Migratorias de Animales Silvestres (CMS COP14). Como se comunicó previamente en la notificación [2023/019](#), la COP14 de la CMS se celebrará en la histórica ciudad de Samarcanda, Uzbekistán, del **12 al 17 de febrero de 2024**.

Lema de la COP14 de la CMS

La COP14 de la CMS se convocará bajo el lema "**La naturaleza no conoce fronteras**", un recordatorio de que las especies migratorias cruzan las fronteras políticas y de que su supervivencia depende de la colaboración internacional y de los esfuerzos de conservación transfronterizos.

El lema también refleja el núcleo del mandato de la CMS y se basa en la histórica resolución de la Asamblea General de la ONU de 2021: "La naturaleza no conoce fronteras: la cooperación transfronteriza - un factor clave para la conservación, restauración y uso sostenible de la biodiversidad" ([A/75/L.73](#)). La propuesta, liderada por países de Asia Central, instaba a todos los Estados miembros de la ONU a aumentar la cooperación internacional y transfronteriza para mantener y mejorar la conectividad ecológica de los hábitats transfronterizos, las áreas protegidas transfronterizas y los ecosistemas vulnerables o que forman parte del área de distribución migratoria de especies específicas.

Logotipo de la COP14 de la CMS

El logotipo de la COP14 fue desarrollado en estrecha colaboración con el Gobierno de Uzbekistán y presenta un leopardo de las nieves alado adornado con la famosa decoración de azulejos de lapislázuli que se encuentra en muchos monumentos de Asia Central. El leopardo de las nieves se considera una especie insignia en Uzbekistán, tiene un área de distribución que se extiende por 12 países y es también un símbolo legendario de la ciudad de Samarcanda.

La Secretaría de la CMS desea invitar a las Partes y a todas las demás partes interesadas a que utilicen el logotipo y el lema de la COP 14 en todos los materiales de información y comunicación pertinentes. La Secretaría compartirá más material de comunicación y activos tan pronto como estén disponibles.

El logotipo puede descargarse a través del [Centro de información COP14 de la CMS](#).

<http://www.cms.int/es/news/notifications>

Para más información, póngase en contacto con **Aydin Bahramlouian**, Oficial de Información Pública, Unidad Conjunta de Comunicaciones de las Secretarías de la CMS y AEWA, correo electrónico: press@cms.int.

Anexo: COP14 Logotipo y lema
Logotipo COP14 de la CMS



CONVENTION ON MIGRATORY SPECIES

COP 14

SAMARKAND

UZBEKISTAN 12-17 FEBRUARY 2024

Lema COP14 de la CMS: Nature knows no borders

Traducciones oficiales del lema de la COP14	
Francés	La nature ne connaît pas de frontières
Español	La naturaleza no conoce fronteras
Ruso	Природа не знает границ